

[ACTUALITES CONCURRENCE]

Concentration

Concentration dans le secteur de la mise en bouteille de jus de fruits

Dans un communiqué de presse du 4 octobre 2013, la Commission européenne (« la Commission ») a annoncé avoir autorisé le rachat de l'entreprise britannique Price Foods par son concurrent néerlandais Refresco, sous réserve de la mise en œuvre d'engagements. Les deux sociétés sont actives dans le secteur de la production et de la mise en bouteille de boissons rafraîchissantes non gazeuses tels que les jus de fruits, notamment pour des produits vendus sous marque de distributeurs en France, en Allemagne et en Belgique.

La Commission craignant que l'opération entraîne la création d'une position dominante sur le marché de la mise en bouteille sous marques de distributeurs, la société Refresco s'est engagée à céder un de ses sites de production en Allemagne.

[Communiqué de presse de la Commission Européenne, 4 octobre 2013](#)